



みのしま

令和4年6月27日
有田市立箕島小学校
第29号

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM



全校児童で「ふえおに」



6月9日(木)、朝の会の時間に体育委員会主催の「体育朝礼」を行いました。5月に開催する予定でしたが、雨で実施できず、この日が今年度初開催になりました。
今回は全校児童で「ふえおに」を運動場で行いました。6年生が「おに」を努めました。さすが最上級生、あっという間に全校児童を「おに」に変えていました。
箕島小学校は体育の時間や業間運動を通して、体力の向上を目指しています。ここ数年、屋外で運動をする機会が減っていました。これからは、ご家庭でも放課後や休日にはできるだけ、子どもたちに体を動かす機会を作っていただければありがたいです。

体育の授業



授業間運動



体力テスト



体力の向上をめざして

表彰式 全校&6学年 6.13



有田市民総合スポーツ大会バドミントン小学生男子2位の中谷勇翔さん、同女子3位の西柑奈さん、和歌山県空手道選手権大会組手競技3位、型競技3位、日本空手道教育研究会和歌山県本部選手権大会3位の田中創士さん、日本空手道教育研究会和歌山県本部選手権大会3位の嶋田叶夢さん、第16回ナガセケンコー旗有田市部大会優勝で県大会出場の箕島少年野球クラブのみなさん、歯の標語入賞の上野山世椰さん、橋本祥生さん、森川椋太さん表彰しました。
また、修学旅行の取組を率先して行った6年生の学年児童会代表の皆さんに感謝状を贈りました。